
На спортивной базе «ВЕЛЕС» с 20 по 22 сентября про-
ходило первенство города Кургана по боксу среди юно-
шей 2002-2007 г.р.  
От нашей гимназии в этом состязании участвовали Сали-
мов Рустам из 6 «Г» класса и я, ученик 8 «А». Я рад,  что  
мы, представители «ФСК «ВЕЛЕС», смогли одержать заслу-
женную победу: Рустам в весовой категории до 67 кило-
граммов, а я в весовой категории до 56 килограммов. В об-
щем зачете у нас два первых места и кубок. 
Наверное, многим из вас интересно знать, что чувствует 
боксер, только что вышедший с ринга, трудно ли было ему 
сражаться. Поэтому сегодня я бы хотел ответить на эти во-
просы и поделиться своим опытом:  
«Каждый бой – это непростое испытание, которое нужно 
преодолеть. Трудно бывает как физически, так и психоло-
гически: с одной стороны, страшишься боя, боишься проиг-
рать. С другой -  жажда победы, адреналин, предвкушение 
победы помогают реализовать скрытые возможности орга-
низма. А еще  приходит осознание того, что противник -  
такой же человек, как и ты сам. И хотя боксер немного 
нервничает перед рингом, важно это волнение преодолеть. 
Каждый бой неповторим, и у одного и того же боксера бы-
вают абсолютно разные ощущения. Они зависят от таких 
факторов, как степень подготовленности, знание слабых 
сторон  противника, уровень соревнований. 
Во время своих последних соревнований я с самого начала 
чувствовал себя победителем, так как мой соперник был 
неопытным, почти новичком. Но все мои предрассудки 
разлетелись в пух и прах, когда прозвучал гонг. Я тут же 
прочувствовал три резких удара, и мой противник уже не 
казался мне новичком. Меня накрыла спортивная досада, я 
отступал, а, как известно, на отходе всегда сложно рабо-
тать. Как только мне предоставлялась возможность,  пы-
тался сократить разрыв в баллах. Один раз даже потерял 
равновесие и покатился на настил. На протяжении всех 
трех раундов  чувствовал  слабость, но в итоге мне удалось 
выиграть, хотя мнения судей разделились. Это был равный 
бой и непростая победа. 
В завершение хочу сказать: не важно, занимаетесь вы бок-
сом, борьбой или еще каким-либо видом спортом, напри-
мер, шахматами или футболом, - в любом деле нужно 
уметь преодолеть себя» 

Корреспондент :  
Александр АФИНОГЕНОВ 

Сражаться до конца! 

Прошло уже больше месяца, как первоклассники 
переступили порог нашей гимназии. Теперь они в 
курсе практически всех школьных правил. 
Мне удалось поговорить с учениками 1 «А» класса и 
узнать их мнение по поводу гимназических порядков 
и поступления в школу. 
Мой первый вопрос был таков: «Скучаете ли вы по 
детскому саду?» Мнения ребят разошлись. Так один из 
первоклассников ответил: «Я не скучаю по садику, 
потому что в школе узнаю много нового», а его одно-
классница поделилась: «Скучаю, потому что там бы-
ли хорошие воспитательницы и интересные игры». 
Ох уж эти первоклашки, знали бы они, как более 
опытные ученики хотят вернуться в садик, где в обед 
дети спят, а не сидят на уроках! 
Следующий вопрос был о школьной форме. Как я вы-
яснила, мальчиков и девочек 1 «А» она устраивает: 
«Форма красивая и удобная». Также ученики подели-
лись мнением об эмблеме: «Она означает, что мы 
гимназисты, и нам очень нравится». 
Посмотрим, изменится ли мнение о форме в течение 
одиннадцати лет. 
Еще ребята сказали мне по секрету, что пока не при-
выкли носить с собой сменную обувь, поэтому часто 
забывают ее по утрам. Что ж, простим первоклашкам 
их рассеянность и пожелаем им быть внимательнее! 
В конце беседы с учениками 1 «А» я была рада услы-
шать их ответ на последний вопрос, который звучал 
так: «Зачем вы пришли в школу?» Юные гимназисты 
с улыбкой сказали мне: «Мы поступили в школу, что-
бы получить знания и познакомиться с новыми друзь-

ями». 
Я желаю нашим 
младшим товари-
щам удачи на их 
школьном пути: 
«Первоклассники, 
держитесь, у вас 
всё впереди!» 

Корресподент : 
Косыгина  
Екат ерина   

Первоклассники в теме  
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Нам работать, а вам учиться 

№ 7( 101), сентябрь-октябрь, 2018 

Интервью с выпускниками 

Вот и выпустились из 
нашей гимназии очеред-
ные ребята. Кто-то посту-
пил в Курган, кто-то в 
Москву, Петербург, Тю-
мень и другие города. Я 
решила спросить у трех 
выпускниц, которые учатся 
в разных городах, об учебе 
в университете, ЕГЭ и мно-
гом другом. 

Юлия Толстикова, окон-
чила биолого-
химический профиль: 
— В каком университете и 
на каком факультете ты 
учишься? 
— Я учусь в МГУ на хими-
ческом факультете. Пока  
нас не разделили на спе-
циальности, но после че-
тырех лет обучения выде-

ляют более узкие направ-
ленности.  
— Кто тебе помогал в 
выборе университета и 
подготовке к экзаменам? 
— В первую очередь, это 
была Елена Геннадьевна. 
Она очень многое для ме-
ня сделала.  

— Ты живешь в общежи-
тие или в съемной квар-
тире? 
— Я живу в общежитие при 
МГУ. Живу в самом новом 
и самом хорошем, в кото-
ром как раз предоставляют 
места на первые три года, 
а потом уже переселяют в 
главное здание. Мы живем 
по три человека в комнате.  

Ну что же, наступила 
осень! А значит, вновь 
пришла пора «грызть гра-
нит науки». На самом де-
ле, предстоящий год, как 
и каждый предыдущий, 
принесет массу новых, 
интересных, увлекатель-
ных моментов. Для того 
чтобы лучше понять, чего 
ожидать от этого года, 
поговорим с директором 
гимназии № 19 Смирно-
вой Е.Г: 

— Елена Геннадьевна, 
здравст вуйт е! Скажите, 
какие нововведения в 
школе нас ожидают в 
2018/2019 году? 

— Самые значительные 
изменения касаются не 
внутришкольных нововве-
дений, а новшеств, касаю-
щихся ОГЭ и ЕГЭ. Появ-
ляется устный экзамен по 
русскому языку в 9-ых 
классах как допуск к сдаче 
ОГЭ, а у 11-ых классов 
меняется структура части 
ЕГЭ в некоторых предме-
тах: русский язык, биоло-
гия, английский язык и 
обществознание. 

Как таковых глобальных 
изменений в школе нет. 
Самое важное, что пред-
стоит пройти нашей гим-
назии в этом году, — про-
верка по контролю и 

надзору в сфере образова-
ния. Поэтому нам нужно 
особенно хорошо рабо-
тать. Нам работать, а вам 
учиться! 

— Как поменялся наш 
педагогический сост ав? 
Много ли учит елей при-
шло в эт ом учебном го-
ду? 

— Я очень рада, что наш 
педагогический коллек-
тив пополнился новыми 
учителями: как стажиста-
ми, уже хорошо зареко-
мендовавшими себя в про-
фессии, так и нашими мо-
лодыми коллегами. К нам 
вернулись учителя, кото-
рые уже работали в нашей 
гимназии, и я благодарна 
им, что они снова с нами. 
Это Вера Викторовна Бух-
тоярова, Надежда Алек-
сандровна Гребенщикова. 

Из шести 1-ых классов в 
четырех работают новые 
высококлассные учителя. 
На физику, информатику 
и робототехнику пришел 
новый учитель-мужчина - 
Кипер Дарий Николаевич. 
И это очень важно. Учи-
тель – слово мужского 
рода, и я считаю, что учи-
теля-мужчины влияют на 
учеников лучше, чем учи-
теля-женщины. В связи с 
переездом в другой город 

Ронаи Ларисы Егоровны у 
нас появилась вакансия 
учителя истории. Из 40-
ой школы к нам пришел 
учитель истории Семенов 
Максим Александрович, 
который два года назад 
очень хорошо себя про-
явил на городском конкур-
се «Учитель года». 

Из творческого годичного 
отпуска вернулась Бочка-
рева Светлана Владими-
ровна, учитель английско-
го языка. 

Вспомним, что Лена Кок-
шарова окончила четыре 
года назад нашу гимназию 
с медалью, а теперь ее 
мама, Кокшарова Ирина 
Николаевна, – новый пси-
холог. И, наконец, в каче-
стве второго секретаря у 
нас сейчас работает вы-
пускница этого года Юр-
ченко Екатерина Алексе-
евна. Секретарь получился 
замечательный! 

Как видите, обновления 
существенные. Надеюсь, к 
лучшему. 

— Что можете пожелать 9 
и 11 классам? Как пра-
вильно подойти к такому 
серьезному этапу в жиз-
ни, как экзамен? 

— Я бы пожелала учиться 
так, как учились гимнази-
сты первых лет существо-

вания гимназии. Тогда 
ребята действительно учи-
лись на совесть. Тогда не 
было неважных предме-
тов. Все всегда были гото-
вы ко всем урокам. Дети 
старались брать с уроков 
как можно больше, бук-
вально каждое слово учи-
теля. 

Пожелала бы больше 
участвовать в олимпиа-
дах, независимо от ре-
зультата. Этим вы готови-
те к экзаменам свою нерв-
ную систему и учитесь 
мобильно использовать 
свои знания. 

Конечно, стараться не про-
пускать различные сессии 
и пробные варианты экза-
менов, которые у нас бу-
дут проходить на протя-
жении года. Экзамен – это 
не что-то особенное. Это 
результат вашей каждо-
дневной работы. Старай-
тесь не упускать каждую 
минуту текущего времени, 
используйте ее с пользой! 

Верю в достойные резуль-
таты экзаменов одинна-
дцатиклассников и девя-
тиклассников, в успехи 
наших олимпиадников. У 
вас все получится! 

Корреспондент : 

Корот овских  

Екат ерина  
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— У тебя уже появились 
друзья на новом месте? 
— Я успела очень близко 
подружиться с одной де-
вочкой из комнаты. К тому 
же, мы учимся в одной 
группе. 
— Как тебе в новом горо-
де? 
— Здесь очень комфортно. 
— Чем вступительные 
экзамены отличаются от 
ЕГЭ? 
— Уровнем сложности. А 
для поступления в МГУ 
желательно вообще участ-
вовать в олимпиадах как 
можно больше. 
— Как это – готовиться к 
ЕГЭ? 
— Это очень сложная рабо-
та. Если у вас что-то не 
получается или вы не по-
нимаете, сразу идите к 
преподавателю, спраши-
ваете, прорешивайте зада-
ния, потому что без долж-
ного усердия у вас ничего 
не выйдет. 
— Кто тебе помог больше 
всего перед ЕГЭ? 
— Людмила Ивановна. 
Именно благодаря ее по-
мощи я так хорошо напи-
сала физику. 
— Можешь ли ты дать 
напутственные слова 
гимназистам? 
— Мечтайте, старайтесь, и 
у вас все получится! 
Елизавета Кокорина, 
окончила социально-
гуманитарный профиль: 
— В каком городе и  в 
каком институте ты 
учишься? 
— Я учусь в Санкт-
Петербурге, в РАНХиГС. 
— Ты живешь в общежи-
тие или  в съемной квар-
тире? 
— Я живу в съемной квар-
тире, которую снимаю с 
подругой. Мне очень нра-
вится, но есть недостаток – 
долго добираться до уни-
верситета. 
— В какие университеты 
ты подавала заявку? 
— В СПБГУ, РАНХиГС,ЛГУ 
и в КГУ, на всякий случай. 

— Почему именно РАН-
ХиГС? 
— Здесь очень насыщенная 
студенческая жизнь: раз-
ные выезды, мероприятия, 
газета, телевидение, ра-
дио… 
— Как проходила твоя 
подготовка? 
— Я решила написать со-
чинение и принести его на 
правку Вере Сергеевне. 
Когда она все зачеркала, 
то я осознала, что начала 
готовиться слишком позд-
но. В дальнейшем я посто-
янно тренировалась, сдава-
ла на проверку учителю, 
она снова критиковала, 
черкала, тем самым,  дово-
дя до наилучшего резуль-
тата каждый мой труд. 
Очень советую всем ребя-
там готовиться к ЕГЭ зара-
нее, это не так просто. 
Также я хочу просто по-
благодарить преподавате-
лей, которые помогали 
мне – Веру Сергеевну и 
Валентину Васильевну. 
Спасибо  им огромное за  
их труд, помощь и под-
держку. 
— Что ты посоветуешь 
ребятам, которые в этом 
году сдают ЕГЭ? 
— Отдыхайте. Хоть все и 
говорят, что в это время 
надо себя полностью огра-
ничивать учебой, это не 
так. Общайтесь с друзьями, 
гуляйте, ведь это необхо-
димо каждому из нас. 
— Как ты сдала ЕГЭ? 
— Русский я сдала доста-
точно хорошо. Так как сда-
вала базовую математику, 
затруднений не было – 
максимальный балл. Так-
же я сдавала литературу и 
вступительные испытания 
в каждый из вузов. 
В СПбГУ заданием было 
собеседование. Там были 
темы из обществознания и 
вопросы по журналистике. 
В Ленинградском государ-
ственном университете 
также было собеседование 
и эссе. 
В РАНХиГСе было четыре 
испытания за два дня: эс-
се, анализ газетного тек-

ста, собеседование и ре-
портаж. 
— Можешь ли ты дать 
напутственное слово ре-
бятам? 
— Готовьтесь к экзаменам. 
Не думайте, что у вас пол-
но времени и знания по-
явятся сами собой. С дру-
гой стороны, позволяйте 
себе отдых. Не надо ду-
мать, что ЕГЭ – что-то не-
вероятно сложное и непре-
одолимое. Верьте, что 
школа – это лишь начало 
сложного жизненного пу-
ти, который, хотя и будет 
сложным, но помимо это-
го еще и очень интерес-
ным. 
Хочу поделиться своим 
опытом. Перед экзаменом 
у меня появилось кольцо, 
которое мы специально 
купили с бабушкой, чтобы  
оно напоминало мне о 
том, что я все могу. На нем 
я решила сделать грави-
ровку со словами «Je 
maintiendrai», что перево-
дится как «Я выстою». 
Черепанова Ирина, окон-
чила физико-
математический про-
филь: 
— Как проходило ЕГЭ и 
подготовка к нему?  
— Я готовилась с учителя-
ми, а также с помощью 
специальных вебинаров, 
где мы по пять часов в 
день могли заниматься 
математикой. Это мне 
очень помогло. 
На ЕГЭ я особо не волно-
валась, была максимально 
спокойной. Когда я узнала, 
что написала математику 
хорошо, было легче сда-
вать остальные предметы: 
русский, физику и инфор-
матику. 
— На кого ты учишься? 
— На программного инже-
нера, в Казани, в институте 
компьютерных техноло-
гий защиты информации. 
Сюда принимается про-
фильная математика, фи-
зика и русский. 
— Какие ощущения от 
города, общежития? 

— Первые впечатления от 
города просто прекрасные: 
всё очень аккуратно, чисто, 
люди приветливы и гото-
вы помочь. Общежитие 
тоже замечательное, я 
ожидала меньшего, поэто-
му очень рада. 
— В какие вузы подавала 
документы? 
— Только в Казань, только 
в КНИТУ-КАИ имени А. Н. 
Туполева. 
— Какие планы на буду-
щее?  
— Для начала доучиться в 
вузе, а потом пойти в ма-
гистратуру, в это время 
уже работать. Может, 
найду для себя что-нибудь 
интересное. Вообще, хоте-
ла бы уйти в веб-дизайн. 
— Какое напутственное 
слово ты могла бы дать 
гимназистам? 
— Берегите себя, свое здо-
ровье. Учеба – не самое 
главное, что есть у вас в 
жизни. Не уходите в нее 
полностью и не губите 
свое здоровье полностью, 
это плохо может сказаться 
на вас впоследствии. Вас 
должны окружать только 
целеустремленные люди, 
мотивирующие вас,  кото-
рые хотят чего-то достичь 
в жизни, у которых есть 
цели.  
Саморазвивайтесь. Ни вуз, 
ни школа не смогут дать 
вам того, что дадите себе 
вы сами, тех знаний, кото-
рые вы приобретете само-
стоятельно. 
Думаю,  есть три главных 
опоры, которые помогают 
жить, дыша полной гру-
дью: хорошее здоровье, 
близкие люди и самораз-
витие. 
Конечно, нам  всем есть 
чему поучиться у наших 
выпускников. Надеюсь, 
эта статья поможет вам  
выработать мотивацию, 
чтобы  стать такими же 
успешными, как эти де-
вушки,  и поступить ту-
да, куда вы хотите! 

Корреспондент : 
Токарева Екат ерина  
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Жди нас, взрослый мир! 

№ 7( 101), сентябрь-октябрь, 2018 

Время быстротечно, и каж-
дый год наша гимназия 
прощается с 11-ыми клас-
сами. Вот и в 2019 году 
прозвучит последний зво-
нок для ребят, которые 
впервые перешагнули по-
рог школы в далёком 
2008 году. Казалось бы, 
еще недавно они беззабот-
но учились в начальной 
школе, упорно преодоле-
вали испытания среднего 
звена, а теперь они стар-
шеклассники, будущие 
выпускники, - те, на кото-
рых мы смотрим с уваже-
нием, гордостью и… с гру-
стью. 
Впереди ребят ждет новый 
этап взросления – поступ-
ление в вуз, и нам, к сожа-
лению, придется с ними 
расстаться. Уже сейчас 
многие из них примерно 
знают, в какое учебное 
заведение будут посту-
пать, на какой факультет 
хотят быть зачислены. В 
этой статье вы узнаете о 
планах наших одиннадца-
тиклассников, о том, кем 
они видят себя после шко-
лы. 
Мы расспросили ребят из 
трех 11-ых классов: из 
физико-математического 
профиля, социально-
гуманитарного и биолого-
химического. Нас порадо-
вало, что все ребята, кото-
рым мы задали вопросы, 
открылись нам и щедро 
поделились своими меч-
тами, мыслями и целями. 
Вот список вопросов, на 
которые мы предложили 
им ответить: 
1) В какой вуз планируе-
те пост упат ь? Почему 
(смот рели ст ат ист ику, 
чит али от зывы, инфор-
мацию об учебном заве-
дении, может  быт ь, эт о 
ваша мечт а дет ст ва по-
ст упит ь т уда/другие 
причины)? 
2) На какой факульт ет  
хот ели бы пост упит ь 
(специальност и)? Поче-
му? 

3) Каким вы себя видите 
в будущем (профессия, 
планы на будущее, меч-
ты, цели)? 
Предлагаем и вам узнать 
об их планах! 
Физико-математический 
профиль (11А): 
Анна Шаляпина: 
Я рассматриваю такие ву-
зы, как УРФУ, ТюмГУ, 
НГУ, так как мне нравятся 
учебные программы этих 
университетов, сами горо-
да. Информацию о них я 
искала на сайтах вузов, 
читала отзывы студентов 
и выпускников. 
Меня интересует приклад-
ная лингвистика, потому 
что это перспективное, 
интересное направление, 
сочетающее в себе фило-
логию, структуру языка в 
целом и математику. Так-
же я рассматриваю вари-
ант поступления на мех-
мат и нефтегазовое дело. 
Мне бы хотелось состо-
яться в профессии и  с 
радостью идти на люби-
мую работу! 
Екатерина Ушакова: 
На самом деле, выбор ву-
за для меня зависит от 
набранных баллов на ЕГЭ. 
Точно могу сказать о вы-
боре учебного заведения 
лишь то, что в нём должен 
быть хороший экономиче-
ский факультет с сильным 
преподавательским соста-
вом и тщательно сплани-
рованной системой обуче-
ния. 
Конечно, школьники из 
провинциальных городов 
грезят о Москве, Санкт-
Петербурге и Новосибир-
ске, однако в эти вузы 
очень сложно поступить. 
Рассмотрев населенные 
пункты поближе: Тюмень, 
Челябинск, Екатеринбург, 
Ханты-Мансийск, -  я вы-
брала несколько возмож-
ных вариантов: УИЭУиП 
(Уральский институт эко-
номики, управления и 

права), ТюмГУ, УрГЭУ. 
Сфера экономического 
образования очень обшир-
на и факультет для по-
ступления выбрать не лег-
че, чем учебное учрежде-
ние. Для меня более при-
влекательна экономиче-
ская безопасность, инно-
ватика, аналитика потре-
бительского рынка, одна-
ко до конца я еще не 
определилась. 
Профессию экономиста я 
выбираю, потому что не 
люблю общаться с людь-
ми, особенно, если это 
заказчик, и он требует не-
возможного результата. 
Конечно, бумажная работа 
не всегда приносит  удо-
влетворение, но я поста-
раюсь найти баланс между 
рутинной документацией 
и взаимодействием с 
людьми. 
Матвей Соколов: 
Я рассматриваю вариант 
поступления в УрФУ име-
ни первого Президента 
России Б.Н. Ельцина, по-
тому что в Екатеринбурге 
живут родственники. Но 
вообще я еще не опреде-
лился и, возможно, буду 
подавать документы в 
другой вуз. 
Я хотел бы поступить на 
такие специальности, как 
энергетика и автоматиза-
ция, потому что они будут 
востребованы в будущем. 
В дальнейшем мне бы хо-
телось стать перспектив-
ным специалистом, хотя 
указанные специальности, 
честно говоря, не совсем 
мне по душе. 
Даниил Тиунов: 
Я хотел бы поступить в 
УрФУ имени первого Пре-
зидента России Б.Н. Ель-
цина на инженерное про-
граммирование, чтобы 
писать команды и коды 
для разных роботов. 
Социально-гуманитарный 
профиль (11Б): 
Екатерина Коротовских: 

До 10 класса я не знала, 
кем хочу стать. Перебира-
ла всевозможные профес-
сии: от хирурга до хорео-
графа. Но каким-то чуд-
ным образом  смогла по-
нять, что будущую про-
фессию надо выбирать, не 
просто ткнув пальцем в 
небо. Стоит понимать, че-
го вообще ты хочешь от 
жизни, потому что буду-
щая профессия - это и 
есть вся твоя взрослая со-
знательная жизнь. Поэто-
му подошла к этому выбо-
ру очень серьезно. 
Я остановилась на про-
фессии журналист! А 
именно нацелена посту-
пать в СПбГУ на факуль-
тет журналистики. Конеч-
но, еще я рассматриваю в 
Санкт-Петербурге РАН-
ХиГС, а в Екатеринбурге 
УрФУ имени первого Пре-
зидента России Б.Н. Ель-
цина. Я в восторге от Пе-
тербурга, поэтому пре-
имущество отдаю вузам 
этого города. О названных 
мною учебных заведениях 
я читала положительные 
отзывы людей, которые 
учатся там или уже закон-
чили эти вузы. 
Я пока не хочу думать о 
том, кем я стану в плане 
профессии и не только. 
Живу сегодняшним днем. 
Сейчас самая главная за-
дача для меня - сдача эк-
заменов и поступление в 
вуз, в котором полностью 
смогу раскрыть себя. 
Учусь решать проблемы 
по мере их поступления. 
Но знаю точно, что в буду-
щем хочу быть рядом с 
семьей, в окружении 
настоящих друзей. Меч-
таю объездить весь мир и 
стать человеком, занима-
ющимся своим любимым 
делом, приносящим поль-
зу людям. 
Юлиана Меркулова: 
Я хотела бы поступить в 
Санкт-Петербургский или 
Сочинский государствен-
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ный университет. Во-
первых, эти учебные заве-
дения, по-моему, располо-
жены в самых красивых и 
современных городах Рос-
сии. Во-вторых, здесь чи-
тают лекции и ведут семи-
нары преподаватели высо-
кого уровня. 
Конкретную специаль-
ность еще не выбрала. Я 
очень общительный чело-
век, мне нравится работать 
с людьми и помогать им. 
Поэтому, возможно, я буду 
поступать на факультет 
"Управление персоналом" 
или "Туристический и гос-
тиничный бизнес". Я ду-
маю, что эти специально-
сти всегда будут востребо-
ванными и хорошо опла-
чиваемыми на рынке тру-
да. 
В будущем я хочу стать 
хорошим специалистом и 
достойным человеком. 
Ведь не важно, чем я буду 
заниматься, главное, что-
бы это было мое любимое 
дело, которое будет при-
носить удовольствие и до-
стойную зарплату. 
Анжелика Гужова: 
Впервые над вопросом 
поступления я задумалась 
ещё в девятом классе пе-
ред сдачей ОГЭ. Вариант с 
подачей документов в КГУ 
мне не по душе, поэтому я 
стала узнавать информа-
цию о вузах, находящихся 
в близлежащих городах. 
Меня сразу заинтересовал 
УрФУ имени первого Пре-
зидента России Б.Н. Ель-
цина престижем, условия-
ми проживания. А в этом 
году ещё и мой друг по-
ступил туда, поэтому  те-
перь могу смело сказать, 
что буду подавать доку-
менты в Уральский феде-
ральный университет в 
Екатеринбурге! 
Я бы хотела поступить на 
факультет психологии, 
правда, не определилась 
пока, с кем хочу работать: 
с детьми, взрослыми или 
семейными парами. Мне 
нравится общаться с людь-
ми: слушать их, наблюдать 

за их поведением и отме-
чать какие-то мелкие дета-
ли в голосе, жестах. 
В будущем я вижу себя, 
конечно, известным и вос-
требованным психологом, 
у которого будет огром-
ный опыт  и множество 
благодарных клиентов в 
разных уголках России, 
которые иногда будут 
вспоминать обо мне и пи-
сать, интересоваться тем, 
как у меня идут дела. 
Кстати, в моих планах так-
же начать писать книги... - 
книги о моей жизни, толь-
ко с другими именами и 
немного изменёнными со-
бытиями. Хотя в планах 
есть и такое желание — 
написать автобиографию. 
Вот так! 
Дмитрий Анкудинов: 
Я с лет 13 мечтаю стать 
прокурором или судьей, 
т.к. перед глазами  пример 
отца, который работает 
всю свою жизнь в право-
охранительных органах. 
Для осуществления этой 
мечты я думаю поступать 
в УрГЮУ (Уральский госу-
дарственный юридический 
университет), который 
находится в Екатеринбур-
ге, на направление 
"Судебное и прокурорское 
дело". Пока я не ставлю 
для себя каких-то особых 
целей. 
Даниил Куржумов: 
Я хотел бы поступить ли-
бо в ТюмГУ, либо в КГУ на 
факультет экономики или 
торгового дела, потому 
что читал отзывы об уни-
верситетах, смотрел ста-
тистику, а потом понял, 
что они меня устраивают. 
Вижу себя в будущем хоро-
шим специалистом, пото-
му что я активный участ-
ник общественной и соци-
альной жизни и хорошо 
усваиваю предметы, кото-
рые мне по душе, а эконо-
мику я люблю. 
Я заряжен мотивацией и 
готов работать двадцать 
четыре часа в сутки семь 
дней в неделю, поэтому 
думаю, что в будущем из 

меня выйдет хороший 
специалист! 
Биолого-химический про-
филь (11В): 
Валерия Храмцова: 
Я хочу стать врачом, имен-
но поэтому я учусь на био-
лого-химическом профи-
ле, ведь для этой профес-
сии нужно не только обя-
зательно сдавать химию и 
биологию, но и быть спе-
циалистом в них. К сожа-
лению, я еще не решила, в 
какой город и медицин-
ский вуз хочу поступить. 
Я выбрала профессию вра-
ча, потому что считаю, что 
врач, как и учитель, очень 
важная и необходимая 
профессия для современ-
ного общества. А еще меня 
греет мысль о том, что я 
смогу быть полезна лю-
дям, которые действитель-
но нуждаются в моей по-
мощи. 
Алёна Делягина: 
Я планирую поступать в 
медицинский институт. У 
меня есть несколько вари-
антов: ТюмГМУ, ОмГМУ, 
УГМУ и Южно-Уральский 
медицинский государ-
ственный университет. 
Мой выбор пал на эти 
учебные заведения, пото-
му что о них хорошо отзы-
ваются люди, которые там 
уже отучились. Эти учре-
ждения находятся не так 
далеко от Кургана, что ме-
ня очень радует. Ведь я 
планирую приезжать в 
гости к своим родителям, 
родственникам, друзьям. 
Я хотела бы поступить на 
лечебное дело. Точно со 
специальностью еще не 
определилась, но наде-
юсь, что в скором времени 
пойму, кем хочу быть. Ре-
шила идти именно на ле-
чебное дело, потому что 
это шанс выбрать профес-
сию через некоторое вре-
мя, когда уже буду точно 
знать, чего мне хочется от 
жизни, какая специаль-
ность мне по душе и по 
силам. 
Сейчас я не могу сказать о 

том, кем вижу себя в буду-
щем. Никогда не знаешь, 
что будет впереди. Кто 
знает, как может поменять-
ся жизнь. Но я знаю точно, 
что хочу иметь любимую 
работу, о выборе которой я 
не буду жалеть. 
Анастасия Белоногова: 
Медицинский институт - 
мечта детства. С первого 
класса я решила, что буду 
врачом. И до сих пор ни 
разу не думала о любой 
другой возможной про-
фессии. Планирую посту-
пать в Тюмень, Челябинск 
или Екатеринбург. Мне 
нравятся эти города, пото-
му что они находятся ря-
дом с нашим городом. 
Поступать буду на лечеб-
ное дело. Предпочтитель-
ная специальность - дет-
ский хирург. Хочу работать 
с детьми. Мне нравится 
общаться с ними, пони-
мать их. Хорошо, что вы-
бор специальности в ме-
дицинском вузе можно 
сделать не сразу, а  про-
учившись там около двух-
трех лет, поняв всю систе-
му. Поэтому только лет 
через пять я точно скажу 
вам, каким врачом буду. 
Сложно ответить, кем я 
вижу себя в будущем. Каж-
дый человек хочет иметь 
хорошую и любимую ра-
боту, и я не исключение. 
Верю в то, что буду нуж-
ным и добросовестным 
врачом. 
Желаем вам, одиннадца-
тиклассники, уверенности 
в своих силах, терпения и 
упорства на пути к мечте! 
Яркого вам учебного года, 
бодрости, энергии и удачи 
при подготовке к ЕГЭ! Не 
забывайте наслаждаться 
каждым учебным днём и 
помните, что вы все смо-
жете! А мы постараемся 
быть рядом и поддержи-
вать вас! 

Корреспондент :  

София НИКИТИНА 
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Здравствуйте, уважаемые читатели нашей газеты! 
Сегодня мы хотим рассказать вам о коллекциониро-
вании антикварных вещей, потому что в последнее 
время это занятие  стало очень распространённым 
хобби. К антиквариату можно отнести различные ста-
ринные предметы:  от картин известных писателей 
до простых монет. Обычно человек собирает те вещи, 
которые ему интересны. Так кто-то собирает марки, 
значки, монеты,  другие – картины, автомобили и ча-
сы известных брендов. Интересно, что коллекциони-
рованием занимаются и дети, и взрослые. В наше вре-
мя многие увлекаются нумизматикой (собиранием 
монет), потому что это одно из самых доступных и 
интересных хобби. Есть люди, которые целенаправ-
ленно выкупают редкие монеты, а есть те, которые 
собирают все, что попадается им под руку.Более 
обеспеченные граждане могут позволить себе кол-

лекционирование часов швейцарских компаний, та-
кие как  «Bregeut», «Cartier», «PatekPhilippe». Напри-
мер, в личной коллекции президента Казахстана Нур-
султана Назарбаева имеется более 5000 различных 
часов. Коллекционирование – это очень интересное и 
полезное   занятие, потому что оно помогает расши-
рять кругозор, а еще благодаря нему  можно больше  
узнать о  периодах истории, с которыми связаны со-
бираемые вещи. Думаю, вам интересно, откуда мы 
взяли материалы для этой статьи. Раскрою секрет: в 
нашем городе есть много мест,  в которых можно  
узнать о происхождении старинных вещей, например, 
магазин-музей «Антиквариат-Н» и магазин «Дублон», 
где проходят встречи коллекционеров.  
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Закон зв езды и формула Ани 

Наша школа подобна дому, в котором живёт множе-
ство умных и интересных учеников. Но, к сожалению, 
многие из них даже не подозревают о существовании 
друг друга. В этом интервью мне хотелось бы поближе 
познакомить вас с ученицей 11А класса Анной Шаля-
пиной: 
— Насколько мне известно, в прошлом месяце ты вер-
нулась из образовательного центра "Сириус". Ты мог-
ла бы рассказать о смене, на которой была? 
— В сентябре я была участницей смены «Классическая 
литература» в ОЦ Сириус. Мы посещали лекции, по-
священные И.С.Тургеневу, Л.Н.Толстому и 
М.Горькому, мастер-классы, на которых учились в бук-
вальном смысле превращать чувство в текст, заметки 
на полях – в небольшие этюды, а персонажа неожи-
данной картины – в своего близкого друга. И, конечно 
же, мы писали. Постоянно писали всё новые и новые 
работы: впечатление, эссе, сочинение, рецензия, кри-
тический отклик… Такое погружение в атмосферу 
творческого поиска очень вдохновляет и заставляет 
забыть об усталости. У нас были выходные – дни, ко-
гда можно гулять по набережной, смотреть кино, радо-
ваться сочинскому теплу и просто общаться, не думая 
ни о чем. 
— Если заглянуть на твои страницы в социальных се-
тях, можно понять, что ты очень много путешествуешь. 
Можешь назвать Топ-5 мест в России или за границей, 
которые необходимо посетить каждому школьнику? 
— Я могу посоветовать несколько мест, которые стоит 
посетить независимо от возраста, - Казань, Кострома, 
Углич. Это очень красивые города, где соседствуют 
современность и старина. Каждый из них отличается 
уникальной историей и природой. 
— Наверное, тебе известна такая “система деления”, 
как “гуманитарии” и “технари”. Мне было бы очень ин-

тересно узнать, к какому типу ты себя относишь, и во-
обще должна ли существовать подобная “система де-
ления”? 
— Чаще всего выходит 50 на 50, гуманитарий и тех-
нарь во мне то противоборствует, то живет душа в ду-
шу. Такое деление имеет право на существование, но 
оно весьма условно. Не стоит недооценивать способ-
ности тех и других, ведь можно быть специалистом в 
своей области и при этом интересоваться многим дру-
гим: поэзией, схемотехникой, генетикой, музыкой, 
историей, астрономией… Одним словом, нельзя 
сужать понятийное представление до довольно узких 
кругов. 
— Возможно, каждому, кто тебя знает, известно, что ты 
много раз принимала участие в различных олимпиа-
дах и конкурсах. Могла бы ты рассказать о тех олим-
пиадах\конкурсах, перед которыми больше всего вол-
новалась? 
— Олимпиады всегда – это волнение. Но, получив за-
дание, ты думаешь  только о вопросах, и волноваться 
нет времени. Запоминаются больше не моменты на 
олимпиаде, а процесс подготовки, ожидания резуль-
татов, апелляций. 
— Ну и напоследок, уютно ли тебе учиться в нашей 
школе или тебе хотелось бы что-нибудь изменить в 
ней? 
— В школе очень комфортно, здесь я всегда чувствую 
готовность учителей и ребят поддержать и помочь. И 
это то, что создает не только учебную обстановку, но и 
уют для всех. 
Итак, надеюсь, нашей газете удалось познакомить вас 
с Аней. Мы благодарим её за ответы на наши вопросы 
и желаем ей творческих успехов, отличной учёбы и 
прекрасного учебного года. 
Корреспондент: Анжелика МАРТЕМЬЯНОВА 


